
 

第２６回例会 

（通算第１５２３回） 

令和３年６月１８日 

～ ｵﾝﾗｲﾝ ZOOM例会 ～ 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「奉仕の理想」 

来訪者紹介        （波佐間 英樹 会長） 

    熊本第４グループガバナー補佐 

   （熊本西南ＲＣ） 木村  初 様 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは本年度最後の例会になります。という

事で最後の会長の時間です。本日は今期を振り返っ

てということでのちほどお話しますので、少し短め

に致します。 

熊本市の新規感染者数も一桁に下がりました。こ

の数字が続けばレベルも下がるのではないかと思っ

ておりますが、蔓延防止措置も解除されたとは言え、

九時までの営業であり飲食業の方々には厳しい試練

が続いているのではないかと思います。また、ワク

チンの接種も進んでいるかと思いますが、一部では

効くというお話もあり、一部では変異株には効かな

いのではとの話もあり、周りの医療関係の方も副反

応がきつくて高熱がでましたとのお話もお聞きいた

しました。また、ファィザーやアストロゼネカ、モ

デルナなどあるようですが、すべて違う種類らしく

どれが効き目があるかなど、ネットにて確認しまし

たが本当にすべて鵜呑みにして良いのか不安ではあ

ります。是非ともメンバー内だけでも情報共有をし

て、臨床的に見ていけたらと思っています。 

ロータリー的には 6 月は『親睦活動月間』であり

ます。是非とも年度内に『モルック』や『食事会』

なども有志で行えたらと思っていますのでご参加く

ださいませ。 

順番が逆になりましたが、ご来訪者のご紹介を致

します。西南ロータリークラブから木村ガバナー補

佐様がいらっしゃっています。 

以上会長の時間でした。 

 

出席報告          

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

3. 6.18 
 27（11） 11 0 100% 

コロナによる出席規定免除者１6名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご挨拶   

 熊本第４グループ 木村 初 ガバナー補佐 

 

 

 

 

 
 
 

   



幹事報告            （馬場 淑之 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
☆例会変更    ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本東ＲＣ 

 ６月２２日（火）  

⇒ ６月１９日（土）１８：００～ 

 於：熊本ホテルキャッスル（最終例会の為） 

・熊本平成ＲＣ 

 ６月２３日（水） ⇒  同 日 １２：３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ（昼例会へ変更） 

☆例会取り止め  

・熊本南ＲＣ       ６月２１日（月） 

・熊本西南ＲＣ      ６月２４日（木） 

・熊本城東ＲＣ      ６月２８日（月） 

・熊本西ＲＣ            ６月２９日（火） 

・熊本東ＲＣ         ６月２９日（火） 

・熊本東南ＲＣ        ６月３０日（水） 

定款第７条第１節に基づき取り止め 

（コロナ感染拡大防止の為） 

☆到着文書 

・【公益財団法人 米山記念奨学会より】 

 ハイライトよねやま Vol.２５５ 

☆連絡事項 

・例会費返金の件 対面例会再開時に 20,000円返金 
 

１年を振り返って 

      波佐間 英樹 会長 

今期を振り返ってということで、少しだけお話を
致します。 
先週も委員長様方のお話にありましたように、百年
に一度あるかないかのパンデミックにより、なかな
か活動は出来ませんでした。 
昨年の丹後会長の年度末からのコロナ禍で始まり、
就任したその週に人吉での大洪水があり、藤本会員
と有志で集めた物資を届けに行きました。その後の
活動は、福田会員と熊本市民病んに体温センサーを
贈呈に行きました。迅速に対応できたことは嬉しく
思います。8月頭には穴井委員長に段取りしてもらい、
感染対策を充分にしてもらい、歳祝い、慰労会、船
出の会との会を合わせて行いました。その後は休会
が続き秋には再開致しました。縮小しながらもチャ
リティーへゴルフコンペも行い、桃園景福ロータリ
ーからの義援金を頂きました。年末の家族会は残念
ながら会員のみでの縮小した忘年会のようになりま
した。その後、お正月の合同例会も中止になり休会
が続き職場訪問とかも出来ませんでした。その後、

理事会で台湾からの義援金の使途について話し合い、
先日、球磨村で作業されている方へ、今必要なもの
必要な時にとして、味岡リース様を仲介しての支援
をすることが出来、先日、江頭さんの活動もあり熊
日新聞に掲載、テレビ熊本でもニュースとして放映
して頂きました。例会も半分以上出来ず、ようやく
リモート例会を行うことが出来るようになりました
が、参加者も少なく、やはり早くレベルが下がりニ
ュースカイホテルでのリアル例会を望むところであ
ります。ホームページに関しましては毎回、週報は
掲載致しております。もし見たい時は検索して確認
していただくと良いかと思います。また、各委員長
様方が活動をした場合には、写真と内容の文章を私
宛に送って頂きますと、掲載することが出来ますの
で送信くださいませ。波佐間・馬場年度は終わりま
すが、まずは自身の身を守りながら安心安全に次年
度へ繋がっていければと願っております。次年度の
立野会長も着々と準備は進めていらっしゃるようで
すので、サポートメンバーとして頑張っていきたい
と考えております。穴井会長エレクトも自分の年度
に何をしたいか計画を立てていかれればと思います。
最後に創立記念日にはソーシャルディスタンスを保
ちながら、モルックで盛り上がったのはいい思い出
になりました。以上、一年を振り返ってということ
になります。 
 

馬場 淑之 幹事 

 令和２年７月に波佐間年度（２０２１－２０２２
年度）が意気揚々とスタートをしました。コロナ禍
の影響も前年度より引き続きある中で不安な部分も
ある中でのスタートでありました。当初考えていた
親睦に関するイベント、またＲＣ合同イベント、会
長幹事会など、ほとんどが延期ではなく中止となる
状況で、人脈を広げるチャンスが無きまま、幹事の
役が終わってしまったというのが率直な気持ちです。 
 コロナ禍の状況の合間に、会員の皆様にご協力を
頂き熊本市民病院への認証システムの寄贈やチャリ
ティーゴルフ、熊本県南７月豪雨災害への台湾桃園
ＲＣと中央ＲＣとの合同復興支援、創立記念日の行
事など、達成できました事業もありました。ＲＣの
繋がりに心から感謝致します。 

 私事で申し訳ございませんが、昨年１０月から金
曜日のお昼の時間を作ることが非常に困難な状況に
なりました。そのことにより、波佐間会長や事務局
の上村さん、また会員の皆様へご迷惑を多くかける
ようになり、大変申し訳なく思っているところです。 
 今年度、大変お世話になりました。引き続き次年
度の立野会長・飯星幹事期も支えつつ、ロータリー
ライフを明るく・楽しく・元気よく過ごして行きた
いと思います。 

 今年１年大変お世話になりました。これからも、
皆様どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


